



## COMMUNIQUÉ

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

30 juin 2017

### **DES PARLEMENTAIRES CANADIENS RENCONTRENT DES GOUVERNEURS DE L'OUEST DES ÉTATS-UNIS LORS DE LEUR RÉUNION D'ÉTÉ**

Du 26 au 28 juin 2017, l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis, a mené une délégation à la réunion d'été de 2017 de la Western Governors' Association (WGA) à Whitefish, au Montana. Les autres délégués étaient le sénateur Yuen Pau Woo, vice-président, et les députés Randy Hoback, Larry Maguire et Randeep Sarai.

« Je peux vous dire que tous les membres de la délégation de la Section canadienne du Groupe interparlementaire étaient contents d'avoir pu participer à la réunion d'été de 2017 de la WGA et, surtout, d'avoir eu une rencontre productive avec la plupart des gouverneurs de la WGA présents à la réunion. Nous avons pu discuter avec eux de sujets importants pour le Canada et les États-Unis, comme la renégociation de l'ALENA, le commerce bilatéral du bois d'œuvre résineux et le commerce des produits agricoles », a expliqué M. Easter.

« Bien entendu, les membres de la délégation ont également pu profiter des discussions et exposés présentés à la réunion de la WGA. De nombreux sujets abordés sont importants pour la santé et la prospérité des deux pays. Je pense, par exemple, au développement économique, à l'énergie et à la cybersécurité. Il s'agit très certainement de vastes domaines où je pense que nos deux pays pourraient travailler étroitement à notre avantage commun », a-t-il conclu.

La WGA regroupe des gouverneurs de 19 États de l'Ouest américain, ainsi que ceux des Samoa américaines, de Guam et des Mariannes du Nord. Les premiers ministres de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba participent également aux activités de la WGA. Pour en savoir plus sur la WGA, on peut consulter le [www.westgov.org](http://www.westgov.org).

Soulignons que les points de vue exprimés dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis et qu'ils ne reflètent pas nécessairement ceux de ses homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver des points de convergence dans les politiques nationales, ouvrir le dialogue sur les points de divergence, stimuler l'échange d'information et promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur les questions d'intérêt commun. Pour en savoir plus sur le Groupe, on peut consulter le [www.parl.iaa/eu](http://www.parl.iaa/eu).

-30-

### **Renseignements**

L'honorable Michael L. MacDonald, sénateur, coprésident  
Groupe interparlementaire Canada –États-Unis – 613-995-1866

L'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident  
Groupe interparlementaire Canada –États-Unis – 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association  
Groupe interparlementaire Canada –États-Unis – 613-944-4238